



白羽保育園だより



令和 5年 8月 7日
御前崎市立白羽保育園

入園、進級から、4ヶ月が過ぎようとしています。毎日毎日本当に暑いですね。こうなるとたまには雨が恋しいほどです。暑さ指数も高く、「危険な暑さ」を示しています。また、子どもも大人も体調を崩しやすく、園でも、十分に気を付けながらの保育となっております。

思い返せば、4月。新しい先生との新しい生活にドキドキワクワクしていましたね。自分を丸出ししてみたり、恥ずかしくてちょっと照れていたたり、少しずつ少しずつ慣れてきましたね。今では、元気に「おはよう」と来てくれる姿が多く見られてうれしいです。先月は、保育参加がありお家の人達が来てくれました。園の様子や子どもたちの様子を見ていただき、安心していただけたでしょうか？

0歳児の部屋には、今、4人の友達がいます。そのうちの3人の赤ちゃんは、もう1歳の誕生日を迎えました。男の子が3人と、女の子が1人です。よちよち歩いたり、自分の欲しいものに手を伸ばしたりしています。

ご飯の時間になるともりもり食べて先生たちは手がたりないほどです。そしてお腹がいっぱいになるとすやすや眠ります。毎日を安心して過ごすことで、小さな成長や変化を見せ、私たちを楽しませてくれます。



1歳児さんは8人です。初めはお家の人から離れての生活に泣いていた子も多かったけれど、今ではお気に入りのおもちゃがあり、クラスの先生に手を伸ばして抱っこを求めたりすることで笑顔が増えています。戸外で遊ぶのも好きで、朝のおやつの時間が終わると帽子をかぶって今か今かと待っています。この頃は暑いので、水を触るとご機嫌です。

2歳児の子どもたちは元気いっぱい。自分なりの覚えた言葉で自分の思いを伝えようとしたり、好きなおもちゃや先生の膝を独り占めたくて取り合いっこしてみたり。砂遊びも水遊びもなかなかのダイナミックさです。でも、給食になると手を洗って、静かに座って、「いただきます」って手を合わせます。自分で食べたり、自分でパンツを脱いでトイレに行ってみたり、ちょっとずつ色んなことを自分でやってみようとする姿がなんともかわいいです。



3歳児の子どもたちは何でもやってみたい気持ちがいっぱい、次から次へと遊びが変化していきます。お兄さん、お姉さんのやることを「面白そう」と見ていたり「やってみたいな」と思って真似していたり、そしていつも全力だから、給食の前にお腹がすいてしまったりぐずぐずしたり、眠くなるとうろごろしていたり。「保育園もうやだ〜」って言ったかと思えば、「やっぱりたのしい〜」って言って笑って、楽しそうに遊んでいます。

4歳児の子どもたちはパワフル！おしゃべりも止まらないし、走り出したら止まらないし、毎日汗をかいて元気いっぱいです。でも、手遊びや絵本、楽しいことが始まると、ちゃんと静かになって話を聞くことができるから、成長にびっくりです。砂遊びや泡遊びも好きで、外で夢中になって遊んでいます。

5歳児さんは友達を誘って一緒にブランコに乗ったり、サッカーやドッチボール、リレー等楽しんだりしています。自分たちで育てた野菜も生長したようで、美味しくいただいています。苦手だった野菜が食べられた子もいるようです。暑い夏を乗り切るために、ダイナミックにウォーターライダーをやったり、プールで泳いだりして楽しんでいます。先日は、夏祭りを計画し、年少、年中さんを楽しませてくれました。自分たちで、好きなお店を考えて知恵を出し合って進めてくれました。5つのお店はどれも個性豊かで子どもたちのアイデアが光っていました。年長さんありがとう。楽しかったです。



リサイクル活動ありがとうございました

収益金：¥100,480-

29日(土)は暑い中、リサイクル活動へのご協力、ありがとうございました。アルミ缶、新聞紙と、本当にたくさん集まりました。収益金は、子どもたちの保育活動に生かしていきたいと思います。早速、園庭の築山の整備(人工芝の購入)に使わせていただきました。次は、ブロックなどのおもちゃを各クラスに買いたいと思います。よろしくお願いします。

体調を崩す子が増加しています

先週末より、発熱や咳、鼻水等、風邪症状による早退や欠席が増えてきています。お家の方も大丈夫でしょうか？小さな子ども達が集団で生活をしています。どうしても長引いてしまうことがあります。ご理解とご協力をよろしくお願い致します。

「あなたのことが だいすきです」

子どもにとって、家に帰ってからの時間は、園での緊張から解き放たれ、お家の人にとっぴり甘えられる大好きな時間です。でもお家の人にとっては家事もあり忙しさが続く時間です。夕飯を作ったり、お風呂に入れたり、寝かしつけたり、その後も片づけ、洗濯…。時間にゆとりがあれば、子どもにゆったりかかわって話を聞いたり、見守ったりできるのですが、ゆとりがなく、慌ただしい時には「あとでね」とか「自分でやってね」なんて、ついつい言ってしまうたり、時には「もう！今忙しいの！」なんて、ちょっと不機嫌に対応してしまったりしてしまいがち。そして、後で「あ～、あの時、ちゃんと応じてあげればよかった、、、」「もっと余裕があったらいいのに」と反省したりして。。

親子の愛着形成、子どもの自己肯定感の育成をするためには、たとえわずかであっても親が子どもにしっかり向き合う時間が必要ですが、それは「長さ」より「質」のほうがはるかに重要です。

慌ただしさのなかでも、どこかで子どもの出番を作り、親子で触れ合う工夫をしたり、短時間でも夕食を作る手を止めて子どもの目線に降りて園での出来事を“聴く”時間を作ったり、「へえ～、今日はそんな遊びをしたんだ。楽しそうだね！」など、お父さん・お母さんがじっくり耳を傾けて受け止めたりしてくれれば、子どもの心は満たされるでしょう。そんな時間をつくると、コミュニケーションの「質」が変わってくると思います。

“愛情を伝えられる時間”は必ずどこかにはあるはずですから、探してみてください。子どもはそこからたくさんの愛情を感じ取ってくれるはずですよ。

14日～18日は 希望保育期間です

今年は11日が山の日で祝日なので、10日からしばらくの休みが続きます。18日まで園は休園となりますので、よろしくお願いします。次にみんなに会えるのは21日(月)となります。暑い夏をご家庭で元気に乗り切ってくださいね。ニュースでは、コロナも5類になったことから、今年は旅行を計画をする方やお出かけする方が多いと言っていました。親戚の家に行ったり家で水遊びをしたり、のんびり過ごすのもいいですよ。

緊急連絡先・・・白羽保育園(携帯電話) 080-7581-8244
学校教育課 0537-29-8734

お盆前には着替え袋を持ち帰ります。中身を確認して21日に持って来てください
服のサイズ、名前の確認、ビニール袋の確認等、お願いします。